

Desarrollo formativo y profesional en la Granja Escuela CAI Torrevirreina

Fundación Caja Inmaculada renueva su colaboración con Fundación Federico Ozanam para reforzar los programas sociales de la Granja Escuela CAI Torrevirreina

Zaragoza, 1 de julio de 2025 – El pasado 25 de junio la Fundación Caja Inmaculada (CAI) y la Fundación Federico Ozanam renovaron su convenio de colaboración para seguir impulsando los programas socioformativos que se desarrollan en la Granja Escuela CAI Torrevirreina, ubicada en el barrio rural de Movera (Zaragoza). El acuerdo fue rubricado por Enrique Nogueras, director del área social y cultural de Fundación CAI, y Fernando Galdámez, presidente de Fundación Ozanam.

Este centro, propiedad de Fundación CAI y gestionado por Fundación Ozanam desde 2008, es un espacio de referencia en la formación e inclusión de jóvenes en situación de vulnerabilidad. En sus más de 36.000 m², Actualmente, Torrevirreina combina diferentes actividades desarrolladas en cuatro proyectos: el “Centro de Formación”, la “Residencia”, la “Granja Escuela” y la “Empresa de Inserción”.

“Centro de Formación” – Desarrollo para el futuro

Durante el curso 2024/2025, 73 jóvenes han participado en los Programas de Cualificación Inicial (PCI) en Carpintería y Albañilería, así como en los Programas Experienciales de Monitor de Granja Escuela y de Agricultura y Jardinería Ecológica. En total, se han impartido cerca de 5.600 horas de formación, acompañadas por un equipo profesional que guía a los participantes en su itinerario de inserción.

“Residencia” - Un hogar para avanzar

Desde 2018, la residencia de Torrevirreina acoge a jóvenes inmigrantes procedentes del sistema de protección de menores, en colaboración con el Instituto Aragonés de Servicios Sociales (IASS). Hasta la fecha, 69 adolescentes han encontrado aquí un entorno seguro y de apoyo, con más del 70% completando con éxito su proceso de inclusión.

“Granja Escuela” - Educación vivencial para los más pequeños

La Granja Escuela sigue siendo un espacio de descubrimiento para los más pequeños. Entre marzo y junio, más de 2.000 escolares de Infantil y Primaria han participado en actividades educativas al aire libre. Asimismo, más de 300 niños y niñas disfrutarán este verano de las Colonias Urbanas, donde el juego, la naturaleza y la participación activa son los protagonistas.

En septiembre, Torrevirreina abrirá una nueva etapa con actividades dirigidas a personas con distintas capacidades, reafirmando su compromiso con una educación inclusiva y respetuosa con el Medio Ambiente.

“Empresa de Inserción” - Inserción laboral real

El centro también alberga dos secciones dinamizadas por INSERTA, empresa de inserción creada por Fundación Ozanam, en las áreas de carpintería de madera y aluminio, generando seis puestos de trabajo para personas en riesgo de exclusión.

Con esta colaboración, Fundación CAI ratifica su apoyo a un proyecto que apuesta por el talento, la dignidad y el potencial de los jóvenes, alejándose de clichés y construyendo oportunidades reales. Durante su intervención, Enrique Nogueras subrayó que “Fundación CAI apuesta por proyectos que transforman vidas y construyen comunidad. Torrevirreina es un ejemplo de cómo la colaboración entre entidades puede generar un impacto real y duradero”. Fernando Galdámez, por su parte, agradeció el respaldo continuado de Fundación CAI y destacó que “este convenio nos permite seguir acompañando a jóvenes en su camino hacia la autonomía, desde una perspectiva educativa, humana y solidaria”.



Pie de foto: alumnado del Programa de Cualificación Inicial (PCI) de Carpintería en Torrevirreina, inmerso en un proyecto práctico.